

Magier-Seminar und Gala-Abend

Zauberei ohne schwarze Magie und Okkultismus

Helmarshausen/Bad Karlshafen (ybc). Für drei Tage wird über Pfingsten das DJH-Gästehaus Diemeltal in Helmarshausen eine Hochburg der Zauberei werden. Dort hat das Magic Team Wuppertal in Zusammenarbeit mit dem Deutschen Jugendherbergswerk und der Kurverwaltung Bad Karlshafen zum „1. Magischen Pfingsttreffen“ eingeladen. Dort finden schon seit mehreren Jahren Zauberseminare für Anfänger statt.

Dieses Mal wird mit über 100 Teilnehmern gefachsimpelt und gezaubert, werden Seminare abgehalten, eine Händlermesse mit Demonstration sowie ein „Magischer Flohmarkt“ im Gästehaus veranstaltet. Die Bildfahrt im Auto (die HNA berichtete) war nur der Auftakt.

Außerdem findet ein „Gala-Abend der Magie“ statt, bei dem

am Samstag, 17. Mai, ab 20 Uhr im Kursaal Karlshafen live auf der Bühne präsentiert wird, was vielen nur vom Bildschirm bekannt ist. Das Team aus fünf Mitgliedern will mit einer „Revue der Zauberkunst und Illusionen“ das Publikum in Stauen versetzen und zweieinhalb Stunden lang Rätsel aufgeben.

Dabei sind keine übernatürlichen Kräfte im Spiel. Als Sprecher des Teams wies Hans-Hermann Wahl – der Blindfahrer vom Himmelfahrtstag – nachdrücklich darauf hin, daß die vorgeführten Kunststücke ausschließlich auf Geschicklichkeit, Fingerfertigkeit und letztlich auf der Täuschung des menschlichen Wahrnehmungsvermögens beruhen. Von schwarzer Magie, Okkultismus und oder Spiritismus müsse man sich eindeutig distanzieren.